

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah Penelitian

Pada dasarnya setiap perusahaan selalu memiliki persediaan, baik persediaan bahan baku, barang setengah jadi, maupun barang jadi yang harus selalu diawasi penggunaannya. Hal ini karena tanpa adanya pengendalian yang baik, maka kelancaran proses produksi akan terhambat sehingga perusahaan akan dihadapkan pada resiko bahwa suatu saat target produksi tidak tercapai dan permintaan tidak dapat dipenuhi.

Dalam pelaksanaan produksi, persediaan bahan baku merupakan salah satu faktor yang perlu diperhatikan. Pengendalian persediaan bahan baku harus mendapat perhatian yang lebih serius, karena persediaan bahan baku melibatkan sejumlah uang yang ditanamkan dalam perusahaan dan hampir semua kegiatan dalam perusahaan berhubungan dengan kegiatan pengendalian persediaan bahan baku, transportasi, dan penyimpanan bahan baku/pegudangan.

Tujuan dari pengendalian persediaan bahan baku adalah untuk menjaga agar perusahaan tidak mengalami kekurangan/kelebihan bahan baku dan memperlancar proses distribusi bahan baku ke bagian produksi. Selain itu jumlah bahan baku yang terlanjur besar akan menyebabkan biaya penyimpanan yang tinggi, persediaan dana yang

besar dan kemungkinan kerusakan/penyusutan bahan baku yang disebabkan oleh penyimpanan yang terlalu lama.

Berdasarkan latar belakang tersebut diatas, dapat disimpulkan bahwa pengendalian persediaan bahan baku sangat penting dalam menunjang kelancaran proses produksi, sehubungan dengan hal ini, maka penulis tertarik untuk mengadakan penelitian tentang **“Pengendalian Persediaan Bahan Baku yang Efektif Guna Kelancaran Proses produksi Pada Pabrik Rokok Arto Moro Malang”**.

B. Perumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang yang telah diuraikan maka perumusan masalah Pabrik Rokok “Arto Moro” Malang adalah bagaimana cara pengendalian bahan baku yang efektif dan efisien guna memperlancar proses produksi pada pabrik rokok Arto Moro Malang.

C. Tujuan Penelitian

Penelitian ini dilakukan dengan tujuan :

Untuk mengetahui dan menganalisis pengendalian bahan baku yang efektif dan efisien guna memperlancar proses produksi.

D. Kegunaan Penelitian

1. Bagi Penulis

Dengan mengerjakan penelitian ini penulis dapat menambah pengetahuan tentang masalah operasional perusahaan dengan

memanfaatkan teori-teori yang sudah didapatkan dalam dunia pendidikan khususnya manajemen operasional.

2. Bagi Perusahaan

Dari hasil penelitian ini diharapkan dapat dijadikan sebagai bahan masukan dan sebagai bahan pertimbangan dalam mengambil keputusan-keputusan dibidang produksi terutama mengenai pengendalian persediaan bahan baku.

3. Bagi Pihak Lain

Hasil penelitian ini diharapkan dapat digunakan sebagai tambahan wawasan dan bahan perbandingan bagi pihak lain yang mengadakan penelitian dengan topik atau permasalahan yang sama.